
 

 

 
Présents  Pierre LERESTEUX, Président 
 Patrick BAILLARD, Sauveur CUCURULO, Roger DESHEULLES, Jean-Pierre 

GALLIOT, Jean-Luc GIFFARD, Sébastien GOURDEL et Marc ROUTIER 
 
Visio  Romain FERET 
 
Excusés Vincent DUBOURG, Jean-Michel KOCISZEWSKI et Bertrand VOISIN 
 
Assiste Kerstie ABERGEL, Charline DAYAUX et Philippe GUERRIER 
 
 

 

Pierre LERESTEUX ouvre la réunion. Après échanges, les membres valident le jour et horaire des 

réunions de bureau : lundi soir à 18h00. 

 

 

 

Pierre LERESTEUX indique que, malgré la COVID-19, les jauges et la période choisie (vacances 

scolaires), ce tournoi a été une réussite grâce à la présence de 25 000 supporters. 

Il rappelle que la Ligue a effectué une opération en offrant 2 billets aux arbitres, délégués et 

observateurs et regrette le peu de retour de ces corporations.  

Il transmet les remerciements de la FFF aux bénévoles, aux districts et au service administratif de la 

Ligue pour leur disponibilité. 

Roger DESHEULLES souhaite associer aux remerciements les 4 référents régionaux de sécurité qui 

ont officié lors du Tournoi de France (matchs et entrainements) mais également lors de la double 

confrontation France-Angleterre U23F. 

 

Suite à ce bel évènement, il informe des candidatures des villes du Havre et de Caen pour l’Euro 2025 

Féminin. La FFF déposera sa candidature courant mars et l’UEFA désignera l’association organisatrice 

à la fin de l’année. 

 

 

 

Marc ROUTIER fait un point sur le FAFA Transport et évoque l’enveloppe restante afin d’aider les clubs. 

Concernant le projet de bornes électriques, les districts et la Ligue ne souhaitent pas se positionner sur 

le projet. 

 

Kerstie ABERGEL évoque les informations fédérales suivantes : 

- Séminaire IR2F du 29 au 31 mars 2022  

- Journée des bénévoles le dimanche 8 mai 2022 



   

 

- Semaine du Football Féminin du 8 au 15 mai 2022 : lancement d’un appel à projet (5 mars) – 

date limite au 31 mars – l’opération doit avoir lieu avant le 30 juin. Les clubs ayant déposé un 

dossier avant le 31 mars peuvent retirer leurs dotations, à partir du 20 avril, au sein des districts 

d’appartenance. 

- Politique RSO : une visioconférence est prévue ce mardi 8 mars afin de préparer une 

proposition de politique qui sera présentée lors du prochain Comité de Direction. 

 

 

Kerstie ABERGEL présente deux projets de partenariats : le premier concerne une application de 

captation vidéo et le second, une application de gestion administrative et sportive. Ces deux applications 

sont destinées à aider les clubs amateurs.  

Les membres se positionnent favorablement pour ces deux nouveaux partenaires. Une présentation de 

ces deux outils sera effectuée lors du prochain Comité de Direction. 

 

Pierre LERESTEUX indique que certains clubs/collectivités n’ont pas encore répondu à la sollicitation 

de Fuchs Sport et que cela impacte la mise en place du projet en Normandie. 

Il est souhaité une nouvelle présentation de la part de la société au prochain Comité de Direction afin 

que réponse soit apportée aux arguments des clubs/collectivités réfractaires.  

 

Kerstie ABERGEL présente les projets à venir du service communication : 

- la compétition E-Foot – Ecup FFF. Seuls les Districts de l’Eure et de la Manche ont répondu à 

cette proposition. Une communication sera effectuée d’ici la mi-mars pour un commencement 

début avril et une finale à 4, le 22 avril, à la Ligue à Lisieux (en physique). 

- le projet de tournée estivale de la Ligue avec une proposition de tournois beach soccer ou green 

soccer courant juillet dans l’ensemble des départements. Les membres sont favorables à 

l’organisation de ce type d’évènements qui ne peut être que bénéfique au développement du 

football. 

 

 

Pierre LERESTEUX informe les membres de son souhait de pouvoir rencontrer les clubs normands lors 

de réunions sectorisées. Après échanges avec les membres, il est convenu de les fixer courant mai 

laissant le mois d’avril aux départementales organisées par les Districts. 

 

 

Kerstie ABERGEL fait un point sur les licences et notamment la dématérialisation (possible sur les 

renouvellements, les joueurs nouveaux ainsi que les changements de club). Il est préconisé celle-ci afin 

de fluidifier le traitement au niveau du service Licences de la Ligue. Afin d’accompagner les clubs, des 

webinaires seront organisés en plus des présentations en réunions de secteur. 

 

 

En collaboration avec le service compétition, la Commission Régionale des Calendriers a travaillé sur 

le calendrier général afin de proposer différents scénarios possibles d’ici la fin de saison. Les membres 

se positionnent sur une des propositions qui sera présentée lors du prochain Comité de Direction. 

 

Avec Thierry MONTAGNE et Mylène PANNIER, Philippe GUERRIER informe les membres que le tour 

des Districts est terminé. 

Les échéances à venir sont :  

1. Programmation d’une réunion de la commission préformation très prochainement 

2. Echanges avec les Districts sur les propositions retenues, 



   

 

3. Programmation d’une réunion avec les clubs possédant des équipes de jeunes en Ligue afin 

de leur présenter la réforme et de l’adapter si nécessaire 

4. Présentation de la réforme lors d’un Comité de Direction afin de la proposer lors de l’Assemblée 

Générale du 24 juin prochain  

 

Il est important de préciser la forte volonté régionale d’uniformiser les horaires des rencontres de jeunes 

sur le territoire normand et que cette uniformisation est impérative dans l’optique de la nouvelle réforme. 

Un formulaire a d’ailleurs été adressé aux 108 clubs régionaux et pour le moment, seulement une 

quarantaine de clubs ont répondu. 

 

 

Sébastien GOURDEL remercie la Ligue et ses services pour la grande réactivité et disponibilité afin de 

répondre aux besoins du District et ainsi faire face à la situation exceptionnelle. 

 

Marc ROUTIER alerte les membres sur l’application du nouveau règlement des terrains et installations 

sportives (Annexe 4 des Règlements Généraux). Certains terrains arrivent en fin de dérogation en juin 

2022. Il est décidé d’anticiper l’accompagnement auprès des clubs concernés.  

 

Jean-Luc GIFFARD aborde le sujet des frais de déplacements avec les membres afin d’avoir un retour 

des Présidents de Districts sur leurs intentions, en raison de l’augmentation du prix du carburant. Il est 

décidé de proposer au comité de direction une augmentation de ces derniers afin de s’aligner sur le 

montant fédéral, à savoir, 0,401€/km. 

 

Pierre LERESTEUX sollicite les membres afin d’accorder une subvention exceptionnelle au District du 

Calvados dans l’optique de l’organisation du prochain congrès ANPDF ayant lieu en septembre 2022. 

Les membres valident cette demande. 

 

Pierre LERESTEUX annonce aux membres que la requête de l’US MESNIL ESNARD FRANQUEVILLE 

a été rejetée par le Tribunal Administratif de Caen. 

 

 

La prochaine réunion de Bureau se tiendra le lundi 25 avril 2022 à partir de 

18h00 à Lisieux. 
 

 

 

Le Président,                                                                           Le Secrétaire Général,                                                 

 

 

 

                           

  

 Pierre LERESTEUX                                                           Roger DESHEULLES               


